

## 学校だより

4 月 号 令和 6 年 4 月 8 日

## ご入学 ご進級おめでとうございます

校長 山崎 真紀子

桜の花びらが舞う暖かい日差しの中、新しい春がやってきました。本日 59 名の元気な1年生を迎え、全校児童 456 名でのスタートです。

保護者の皆さま、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

この4月から、前任の青木和裕校長より引き継ぎました、山崎真紀子と申します。旭区上川井 小学校より着任いたしました。

二つ橋小学校に来て、まず、目に入ったのが可愛い花の咲く花壇です。手入れの行き届いた様子に心が和みました。この花壇も、地域や保護者の皆様が子どもたちとともに世話をしてくださっていると聞きました。二つ橋小学校の子どもたちが地域の皆様に愛され、見守られながら育っていることを感じます。子どもたちは、人の中で心を豊かにし、知恵を学び、経験を積んで育ちます。「はなさぽ」の活動を通して、人とつながる力や感じる心を耕していってほしいと思います。

また、草花や木々は、当然ですが、ものをいうことはありません。けれども、種子を残したり、遠くへ運んだりするために驚くような知恵を働かせているものです。花や木をめでるだけでなく、そんな身近なところにも興味をもって生活できるような豊かな学びのある学校づくりを心がけて参りたいと思います。



二つ橋小学校は、歴史も古く、地域に愛され多くの支援をいただいている学校と伺っています。子ども同士の学び合いの機会や人とのふれあいの場を大切にし、保護者の皆様、地域の皆様とともに二つ橋の子どもたちの「学びあい、認め合う」姿勢が育まれるように、教職員チーム一丸となって取り組んでまいります。どうぞよろしくお願い致します。

学校教育目標

「学びあい 認めあい 未来へかけよう二つ橋」

